

[\(✓\)Inicio \(✓\)](#) » [Noticias \(/noticias\)](#) » El Colombia Nature Travel Mart tendrá 80 empresarios internacionales



Imágenes ([https://procolombia.co/noticias/galeria?type\\_1=gallery\\_images](https://procolombia.co/noticias/galeria?type_1=gallery_images))

Podcasts ([https://procolombia.co/noticias/galeria?type\\_1=galerry\\_audio](https://procolombia.co/noticias/galeria?type_1=galerry_audio))

Videos ([https://procolombia.co/noticias/galeria?type\\_1=galeria](https://procolombia.co/noticias/galeria?type_1=galeria))

Casos de éxito ([https://procolombia.co/noticias/galeria?type\\_1=casos\\_de\\_xito](https://procolombia.co/noticias/galeria?type_1=casos_de_xito))

**[Español \(/el-colombia-nature-travel-mart-tendra-80-empresarios-internacionales\)](#)** **English**

Turismo (</tags/turismo>)

compártelo





Fecha de  
mensaje:

**14**  
Septiembre  
2022

**La rueda de negocios de turismo de naturaleza más relevante de América Latina se realiza en un contexto de franca recuperación del turismo en Colombia. De acuerdo con el más reciente reporte del Banco de la República, los ingresos por turismo en el primer semestre de 2022 muestran una recuperación del 101,2%, con respecto al mismo periodo de 2019.**

Manizales se prepara para recibir la décima versión del Colombia Nature Travel Mart, rueda de negocios liderada por ProColombia, en alianza con la Gobernación de Caldas, la Alcaldía de Manizales, la Cámara de Comercio de Manizales y Visit Manizales.

Entre el 14 y 16 de septiembre, alrededor de 50 compradores presenciales y 30 virtuales, provenientes de 22 países tendrán citas de negocio con 90 empresarios colombianos que presentarán su oferta de productos asociados con turismo de naturaleza. Al encuentro comercial han confirmado su participación compradores de Estados Unidos, Japón, Francia, Corea, Brasil, Argentina y México, entre otros.

“El ministro de Comercio, Industria y Turismo, Germán Umaña Mendoza, destacó la gran riqueza natural del país, que lo posiciona como uno de los más biodiversos del mundo. “Colombia atesora en sus 1,1 millones de kilómetros cuadrados el 10% de la biodiversidad del planeta. Por eso en el gobierno del presidente Gustavo Petro impulsaremos el turismo verde como fuente sostenible del desarrollo equilibrado y generador de ingresos dignos en todas las regiones”.

“Por su parte, Gilberto Salcedo, vicepresidente de Turismo de ProColombia, sostuvo que “el Colombia Nature Travel Mart responde a la estrategia del Gobierno de consolidar un turismo que se basa en la sostenibilidad como pilar de desarrollo y empleo en las regiones, con turistas internacionales y nichos de mercado de alto gasto, y que posiciona a Colombia como una potencia mundial de la vida”.

Aseguró, además, que el contexto del sector es muy positivo. “Ya hemos alcanzado, incluso superado, la generación de divisas por turismo internacional que teníamos en 2019, antes de la desaceleración generada por la pandemia. En el primer semestre del año, esta cifra alcanzó los US\$ 3.207,5 millones, lo cual representa una recuperación del 101,2% con respecto al resultado registrado en el mismo período de 2019, cuando fue de US\$ 3.170,5 millones”, señaló Salcedo.

La oferta colombiana está basada en destinos de naturaleza y aventura en las Seis Regiones Turísticas del país, con productos novedosos, enfocados en atraer turistas de nichos específicos y con perfiles de alto gasto, con el atributo transversal de la sostenibilidad en todo el portafolio. Se destacan, entre otras, experiencias de bienestar por medio del contacto directo con ballenas, en Chocó; avistamiento de aves exclusivo para mujeres, en Huila y Putumayo; biciturismo por cultivos de café, en Caldas; y recorridos diseñados para sumergirse en la extensa sabana de Casanare, en búsqueda de mamíferos, reptiles, aves y anfibios, en medio de un entorno que ofrece una experiencia botánica memorable

Dentro de las novedades, se presentará la oferta de proyectos hoteleros con propuestas innovadoras, asociadas con naturaleza y aventura. Uno de ellos es Ankua, un eco hotel con una propuesta de valor enfocada en experiencias con la naturaleza, en el ecosistema del Gran Caribe Colombiano; Casa Rosé, en el Carmen de Viboral y Hacienda Santa Rosanna, en Risaralda. Así mismo empresas de aerotaxis como Fly Colombia y agencias que facilitan la diversificación de los portafolios de los mayoristas colombianos, como Tolima Travel, Amazonía Travel y Colombian Bike Roads, con un producto único para turistas interesados en recorridos en moto.

La oferta nacional será presentada por exportadores de 15 departamentos, principalmente de Cundinamarca (19), Valle del Cauca (7), Caldas (7), Quindío (6), Risaralda (5), Antioquia (4) y Bolívar (4). Participan también empresarios de La Guajira, Magdalena, Tolima, Santander, Putumayo, Amazonas, Casanare y Boyacá.

En paralelo, el Fondo Mundial para la Naturaleza (WWF), como aliado internacional de ProColombia para la conservación, liderará la medición de emisiones de CO2 durante el evento que por primera vez se llevará a cabo en un escenario de este tipo.

Las principales delegaciones extranjeras, que participan tanto en el escenario virtual como en el presencial, están conformadas por compradores de Estados Unidos (13), Canadá (9), Reino Unido (7), Francia (5), Brasil (5) y Argentina (5). De destaca, así mismo, la participación de empresarios de Holanda, Alemania, Polonia, México, Japón, China e India.

En el marco del encuentro comercial se hará el lanzamiento del Manual de Mariposas Endémicas de Colombia, publicación científica producida por el Museo de Historia Natural de Londres, con apoyo de ProColombia, que recoge por primera vez información detallada sobre las más de 200 especies de mariposas endémicas que habitan el país, y que representan el 20% del total de especies en el mundo. En la presentación del manual

estará Blanca Huertas, investigadora del Museo de Historia Natural de Londres y coautora del libro.

### **Otras actividades**

Previo a la rueda de negocios, 45 empresarios participaron en seis viajes de familiarización, que incluyeron destinos de naturaleza de las Seis Regiones Turísticas del país, y productos asociados con avistamiento de aves, mariposas, comunitario, enfoque en tures liderados por mujeres para mujeres, orquídeas, mamíferos, entre otros; trekking y biciturismo.

Estos viajes les permitieron a los compradores extranjeros conocer la oferta turística de destinos de naturaleza en Casanare, Putumayo, Meta, Huila, Chocó, Antioquia, Valle, Caldas y Cundinamarca.

Además, en la antesala de Colombia Natura Travel Mart se llevó a cabo también la Rueda de Encadenamiento, entre el 25 y 26 de agosto, con la participación de 48 exportadores, 249 proveedores y 803 citas agendadas.

La rueda de encadenamiento es uno de los servicios que ofrece ProColombia como parte de la Ruta Exportadora de Turismo, que ofrece a los empresarios la posibilidad de internacionalizar su oferta turística, desde la formación hasta la promoción en mercados internacionales.

### **Potencia mundial de biodiversidad**

El país es líder mundial en especies de aves, hecho que se corroboró durante el más reciente Global Big Day, de la Universidad de Cornell, cuando el país registró el mayor número de especies observadas, con un total de 1.544, lo que representa el 20% del total de aves reportadas en todo el mundo durante la actividad.

En este sentido, previo a CNTM se llevó a cabo un *Press Trip* en alianza con Swarovski Optik, compañía británica especializada en la fabricación de dispositivos visuales para la observación de aves, mamíferos y naturaleza. ProColombia acompañó a 8 periodistas internacionales especializados en turismo de naturaleza, de medios como el Financial Times de Londres y Aba Birding Magazine de Estados Unidos, entre otros, en un recorrido por los departamentos de Nariño y Putumayo. Durante 8 días, realizaron avistamiento de aves y otras actividades ecológicas en destinos como la laguna de La Cocha, el Páramo de Bordoncillo y el sendero ecológico de Playa Rica, en Puerto Asís.

Así mismo, las investigaciones lideradas por Blanca Huertas y el equipo científico del Museo de Historia Natural de Londres, han encontrado que en Colombia habitan más de 3.642 especies y 2.085 subespecies de mariposas, registros que posicionan al país como uno de los territorios con el mayor número de mariposas en el planeta.

Manizales fue elegida por ProColombia y los principales gremios del sector, luego de un proceso de convocatoria, en el que se destacó por su organización y oferta de naturaleza integrada. El destino también se ha comprometido con ProColombia en marcar la pauta para el desarrollo de eventos sostenibles, que permitan generar el menor impacto posible y realizar una medición rigurosa de la huella ecológica generada, tanto en el evento como en los viajes de familiarización complementarios.

## Descargas

- Calle 28 No 13A - 15 Piso 35-36 Bogotá - Colombia
- +57 601 5600100 - Fax: +51 601 5600104
- Lunes a Viernes 8:30 a.m. - 5:30 p.m.
- + SERVICIO AL CIUDADANO (HTTPS://PROCOLOMBIA.CO/SERVICIOS) + PREGUNTAS, QUEJAS Y CONTACTO (HTTPS://PROCOLOMBIA.CO/PQR)
- + TRABAJE CON NOSOTROS (HTTPS://WWW.FIDUCOLOMBIA.CO/CONSEJO)
- + INFORME DE SOSTENIBILIDAD (HTTPS://WWW.FIDUCOLOMBIA.CO/CONSEJO)

Condiciones de uso (<https://procolombia.co/condiciones-de-uso>)    Acerca del sitio (<https://procolombia.co/acerca-del-sitio>)  
 Sitio para niños (<https://procolombia.co/ninos/procolombia-ninos>)  
 Política de privacidad y manejo de datos (<https://procolombia.co/habeas-data-aviso-de-privacidad>)

